

Interfraktionelle Anfrage
öffentlich

Datum
04.09.2014

Nummer
F0156/14

Absender

Fraktion CDU/FDP/BfM, Fraktion DIE LINKE/Gartenpartei

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

04.09.2014

Kurztitel

Kosmos-Promenade

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

am 05. September 2013 hat der Stadtrat die Umbenennung der Zentrumsachse Reform in Kosmos-Promenade mit der Drucksache DS0317/13 (Beschluss-Nr. 1930-66(V)13) beschlossen.

Die Umbenennung betrifft hierbei mehrere Anlieger, die eine neue Anschrift für ihren Besucher- und Briefverkehr benötigen, bspw. muss auch die ansässige Notdienstapotheke erreichbar sein. Leider ist bis heute, fast ein Jahr danach, eine Nummerierung der betroffenen Häuser noch nicht erfolgt.

Daher stellen wir folgende Fragen:

1. Welches Verfahren wird zur Vergabe von Hausnummern nach einer Neu- bzw. Umbenennung einer Straße angewandt?
2. Welchen Zeitraum umfasst dieses Verfahren durchschnittlich?
3. Warum ist eine Nummerierung der Häuser in der Kosmos-Promenade noch nicht erfolgt?

Wir bitten um eine kurze mündliche sowie eine ausführliche schriftliche Stellungnahme.

Gunter Schindehütte
Stadtrat Fraktion CDU/FDP/BfM

Monika Zimmer
Stadträtin Fraktion DIE LINKE/Gartenpartei